



Parte del cierre del día 1 de noviembre a las 12 de la noche

Se mantiene abierta transmisión de Dengue para el área de salud René Vallejo del municipio Bayamo.

La semana cierra con 8,1 % de reactividad, crece con relación a la semana anterior. Los municipios Cauto Cristo, Bayamo y Pilon los de mayor porcentaje en la semana. Excepto Media Luna y Niquero el resto de los municipios reportó caso sospechoso.

Se han reportado pacientes con signos y síntomas de alarma, sobre todo en las edades pediátricas.

Se reportan 56 focos en el día (larvarios), contra 20 focos el día anterior. Los focos pertenecen a los municipios Bayamo, Campechuela, Jiguaní, Pilon y Niquero (1).

Insistimos a nuestro pueblo en la importancia de prestar atención ante el más mínimo signo de alarma que pueda aparecer, sobre todo entre el tercer y el séptimo días de los primeros síntomas, como son vómitos reiterados, edema o hinchazón, dolor abdominal intenso, irritabilidad, somnolencia y sangrado.